

Aarau, 21.12.2021



Einwohnerrat der Stadt Aarau

Anfrage betr. Fahrspuraufhebung zugunsten von 2 Parkplätzen

Die Delfterstrasse (Staumauer) sowie die Neuenburgerstrasse haben unterirdisch eine grosse Anzahl von Parkplätzen. Die Ausfahrt von beiden Wohnzeilen in die Tellstrasse erfolgt an der gleichen Stelle. Ebenfalls in diese Strasse münden die Fahrzeuge aus dem Parkhaus des Tellizentrums und dem Polizeikommando. Zwei Spuren führten dann zum Kreisel beim Polizeikommando. Rechtsabbiegend gelangte man in Richtung Aarau und auf der linken Spur in den Kreisel Richtung Rohr/Autobahnzubringer (siehe Bild).



Vor kurzer Zeit erfolgte nun vor dem Polizeikommando für die Ausfahrt Tellizentrum, Delfter-, Neuenburgerstrasse und Polizei ein Wechsel von zwei Fahrspuren auf eine. Die rechte Spur wurde zugunsten zweier Parkplätze für das Polizeikommando (*mit Verbotstafel «ausgenommen Güterumschlag Polizeikommando»*) entfernt, was zur Folge hat, dass sich die Fahrzeuge teilweise bis ins Parkhaus des Tellizentrums zurückstauen.

Durch diesen Stau leidet die Attraktivität des Einkaufszentrums und zurück bleibt das Unverständnis der Zentrumsbesucher und Angestellten im Tellihochhaus, der Anwohner und Anwohnerinnen sowie laufende Motoren von stehenden Fahrzeugen.

Der Stadtrat wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten.

- Warum wurde für zwei jeweils nur unregelmässig und kurzfristig belegte Parkplätze eine ganze Fahrspur aufgehoben?
- Erfolgte diese Änderung auf Weisung/Antrag des Kantons?

- Wurde für diese Änderung ein Baugesuch gestellt?
- War sich der Stadtrat bewusst, dass der Wegfall der Fahrspur zu Stau führt und hat er diesen bewusst in Kauf genommen?
- Wurden andere Möglichkeiten für die zwei Parkplätze gesucht (bspw. auf dem zum Polizeikommando gehörenden Areal)?
- Was für eine Lösung sieht der Stadtrat für die nun entstandene Situation (Unattraktivität Zentrum / Stau)?

Besten Dank.

Max Suter, Einwohnerrat SVP